



LE LIEUTENANT-GOUVERNEUR DU QUÉBEC

L'honorable Pierre Duchesne

Le 15 juillet 2014

A tous les membres...

À l'occasion des festivités entourant le 35^e anniversaire d'existence de l'association *Les Descendants de Louis Pinard*, je vous présente mes félicitations les plus sincères.

Réparti dans toutes les régions du Québec, votre regroupement généalogique préserve avec soin la connaissance du passé qui a forgé votre histoire depuis le XVII^e siècle et qui contribue à vous rassembler dans le présent et vous inspirer confiance en l'avenir, comme en témoigne la devise de votre blason. Par l'organisation d'une multitude de rencontres, la réalisation de diverses activités et la production régulière d'un bulletin d'information, vous encouragez l'existence de liens cordiaux en plus de mettre en valeur les talents et les récits de vie des descendants d'un ancêtre qui consacra près de quatre décennies à exercer les fonctions de chirurgien dans la région de Trois-Rivières.

Je souhaite longue vie à votre association et je salue le travail émérite de tous les membres qui, au fil du temps, ont favorisé les partages et la diffusion d'informations historiques pour contribuer à la richesse de votre patrimoine familial.

Les Descendants de Louis Pinard inc.
35^e anniversaire de fondation
Août 2014